

Número suelto, 15 cént.

REDACCION
7 ADMINISTRACION
ARMAS, 1. 3.^o
TELEFONO 17 13



AÑO 11 DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 240

En el frente de Asturias los marxistas atacan con dos brigadas destrozándoseles cuatro batallones

En el sector de Albarracín ha continuado la persecución del enemigo

La presentación de credenciales del embajador italiano en Salamanca

Texto del discurso pronunciado por el representante italiano

Excmo. Sr.: El muy alto honor que S. M. el Rey de Italia y Emperador de Etiopía y Augusto Soberano, se ha dignado conferirme, designándome para representar a S. M. en calidad de Embajador extraordinario y plenipotenciario cerca del Gobierno Nacional de V. E., es para mí título de legítimo orgullo y a la vez motivo de profunda emoción, porque al volver después de diez años a esta noble España en la hora histórica en que bajo la guía intrépida y sagaz de V. E., ella está combatiendo y vertiendo su sangre en una lucha heroica por su resistencia y su porvenir, tengo la conciencia y el orgullo de ser portador, en austera peregrinación, de la ofrenda de la solidaridad fraternal e inmutable de la Italia Fascista. Todo el pueblo italiano, unido alrededor de su Duce, y por él educado a vivir, a trabajar y a combatir en el alto incondicional y por el fin supremo de la grandeza de la Patria, sigue desde nace un año con ansia el vortioso desarrollo de vuestra guerra, y observa con admiración a vos, Generalísimo, a vuestra gran figura de patriota, de guerrero y de jefe, que reuniendo en su torno todos los valores morales procedentes de su gloriosa historia, ha sabido convocarlos en el esfuerzo heroico de esta Cruzada Nacional, que reconducirá al pueblo español a su destino imperial. Consientáme que le diga, Excelencia, y que le diga al pueblo de España, que esta íntima comprensión del pueblo italiano por vuestra causa, el voto ferventísimo que formulamos para que el sol del triunfo completo ilumine pronto vuestras banderas, no encuentran únicamente su razón sentimental en la hermandad de razas por la cual Italia es y siente ser vuestra más genuina hermana, ni se derivan tampoco de la afinidad de la ideología política y de la identidad de sus fines, sino que además proceden de la coincidencia y de la convicción tal vez en ningún lugar tan clara tan rotunda como en Italia. La misión histó-

rica de una España Grande, Unida Fuerte es indispensable al porvenir de la civilización europea mediterránea, de esta antigua e ilustre Salamanca, que no ha cesado jamás de ser faro de luz y de doctrina en el mundo, cerca de esta Universidad, que, como una madre heroica, espera en silencio austero la vuelta de los hijos, le sea concedido rendir mi reverente y emocionado pensamiento a los caídos y mi saludo de admiración a los combatientes de todas las clases hermanas en el Ejército Nacional.

De esta prueba de sangre y de sacrificio surgirá con su claridad la Nueva España, con la

Discurso de contestación del Jefe del Estado español Generalísimo Franco

Señor Embajador: Con profunda emoción he oído las nobles y levantadas palabras de V. E. al entregarme las cartas que os acreditan como Embajador extraordinario y plenipotenciario de S. M. el Rey de Italia y Emperador de Etiopía.

Llega V. E. a este viejo solar español en momentos duros, pero magníficos, en que una nación consciente de su destino histórico se ha levantado para defender también las esencias de una civilización que nos es común. Por eso, Sr. Embajador, la nación española agradece cabalmente esa ofrenda de fraternal e inmutable solidaridad de que V. E. es portador. En nombre del pueblo español, agradezco la íntima comprensión del pueblo italiano y de su ilustre Duce por nuestra Causa, así como por los fervientes votos que formuláis por el pronto y seguro triunfo de nuestro Ejército, ese aliento moral que Italia nos presta cuando está España en carne viva como llagas. España, en lo coyuntura

histórica porque atraviesa, pactó el porvenir con el pasado en suave y necesario yugo de una tradición gloriosa, y la aligera con el vuelo en potencia, futuro y jubiloso, de las flechas; lucha para hacer un país donde no ha de haber hostilidad de la campana de la Iglesia con el ruido trabajador de los talleres, para hacer una nación Grande y Libre, cuya luz ilumine a los hermanos ciegos y a las masas ofuscadas; que en la vida internacional sea instrumento para el mantenimiento a través de Continentes y Océanos, esa cultura mediterránea que amantó en las ubres de la loba romana. Podéis decir, Señor Embajador, a vuestro Augusto Soberano y al esclarecido Jefe de vuestro Gobierno de la Italia Imperial y Fascista, tiene fundados motivos prever con la España Nacional vínculos cada vez más estrechos de colaboración, con el propósito noble de ser la salvaguarda de nuestra común civilización y de la paz universal. Estad se-

que Italia Fascista e Imperial prevee vínculos de cada vez más estrecha colaboración en el intento común de salvaguardar la paz social e internacional de defender sus legítimos y respectivos intereses nacionales de perseguir el fin supremo del orden y de la civilización universal.

Aseguro a vuestra Excelencia que todo el esfuerzo y todas mis aspiraciones serán dirigidas en el modesto límite de disponibilidades personales, pero con obediencia fascista a las órdenes del Duce. Al logro de este fin, me permito expresar la segura confianza en el cumplimiento de mi alta misión. No me faltará la autorizada asistencia y la cordial comprensión del Gobierno de V. E. Con estos sentimientos, tengo el honor de depositar en las manos de V. E. las cartas credenciales de S. M. el Rey de Italia y Emperador de Etiopía a mi Augusto Soberano.

Nuestras fuerzas dominan el curso de Bezax

Partidas de milicianos que se dedicaban a hostilizar han sido totalmente aniquiladas

Teruel, 2.—Entre la admiración y entusiasmo de la España Nacional, que van ya dando cuenta de la prosa que están escribiendo sobre los riesgos de las tierras de Albarracín, los soldados nacionales. Prosiguen nuestros muchachos avanzando, ensanchando la zona conquistada, que ha de ser en breve base de futuras operaciones.

El teatro de las hazañas llevadas a cabo ayer domingo, fue en las laderas de la Sierra de Gea, a orillas del río Bezax, afluente del Guadalquivir.

Con ímpetu arrollador, nuestros muchachos vadearon el río y prosiguieron su marcha hacia Bezax, que bien pronto quedó por nuestro. El enemigo se ha hecho fuerte en las afueras del pueblo; resistió algún tiempo a nuestros soldados, pero a la postre hubo de chaquetear y poner pies en polvorosa, no tan de prisa que las fuerzas nacionales no diesen alcance a varios centenares de rojos que quedaron prisioneros. Otros, tendidos sobre el campo de batalla. Aún los nuestros persiguieron al enemigo, que corrió a refugiarse en los pueblos de Campillo y Rubialco.

Los conquistas de estos últimos días tienen por objeto limpiar de rojos las cercanías de Teruel, pero después de estas operaciones se verá libre de la hostilización enemiga, de la que tantas veces durante tantos meses ha venido soportando con heroica entereza.

Los rojos no se resisten a abandonar sus posiciones, desde las que llevan a cabo sus "valentísimas" hazañas, y algunas partidas sueltas hicieron frente hoy a nuestros soldados cuando hacían el servicio de descubierta y exploración. La osadía fué castigada adecuadamente, pues todos los que componían el grupo rojo quedaron muertos.

En las últimas 48 horas ha aumentado de modo considerable nuestro botín de guerra. Los fusiles cogidos al enemigo se

cuentan por centenares, por millares las municiones, por docenas las ametralladoras; todo un rico arsenal bélico, cuya clasificación necesitará muchas horas a nuestro servicio de recuperación, porque no hay dato mejor ni más elocuente para medir el desastre del enemigo que contentar a los muchachos que se dedican a este servicio invertir horas y horas en contar fusiles, distribuir municiones y cargar los grandes camiones que habrán de transportarlos a la retaguardia Nacional. La prueba más convincente del descalabro rojo.

La atención del público, hoy por hoy, ha quedado fijada en Aragón, y casi nos atrevemos a asegurar que no saldrá defraudado. Esperemos las próximas jornadas.—LOGOS.

Se recuerda a los camaradas militares la autorización dada por el Generalísimo para llevar la camisa azul debajo de la guerrera

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veintinueve horas del día 2 de Agosto de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Cañones y tiroteos.

Frente de Asturias.—El enemigo, cumpliendo órdenes del comité rojo de Gijón, ha llevado a cabo un ataque con dos brigadas, destrozándole cuatro batallones y recogiendo un centenar de muertos, 150 fusiles y seis ametralladoras.

Frentes de León y Santander.—Sin novedad.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—En el sector de Albarracín ha continuado la persecución del enemigo y limpieza de la zona dominada, cogiendo 200 prisioneros y abundantisimo material de guerra.

Frentes de Madrid, Avila y Sorio.—Sin novedades dignas de mención.

Ejército del Sur

Sin novedad.

Salamanca 2 de Agosto de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo Jefe de Estado Mayor, **Francisco de Martín Moreno.**

FRENTE DE MADRID

Se rectifican posiciones a vanguardia en Villanueva de la Cañada y Quijorna

Navalcarnero, 2.—Nuestras fuerzas se han dedicado en las últimas jornadas a ir rectificando paulatinamente las líneas avanzadas en las cercanías de Villanueva de la Cañada y Quijorna.

Después de la desaparición de la bolsa de Brunete, nuestros soldados no han hecho otra cosa que hostigar incesantemente al enemigo y adelantar nuestras posiciones.

El enemigo ha ido perdiendo el terreno casi sin resistencia, ya que ni siquiera esperaba la llegada de nuestros soldados, puesto que en cuanto los nuestros calaban la bayoneta rehuía nuestro contacto.

Mientras tanto, continúan pasándose milicianos a nuestras líneas, que nos declaran los desesperados esfuerzos rojos por contener en la línea de fuego a sus desmoralizadas huestes.

Ahora han ideado un nuevo

procedimiento para retenerlo: Ahora, a cada miliciano le han designado un compañero, que tiene la obligación de que el otro no intente la desertión, y, al contrario; si uno de ellos llegara a hacerlo, su compañero sería inmediatamente fusilado.

Ultimamente se pasó un miliciano que pertenecía a la brigada Lister; era natural de Valencia, de veintidós años de edad, y no permaneció en dicha brigada nada más que un día y medio, pues en el primer ataque realizado por los rojos, una vez rechazado por nuestras fuerzas, se quedó tendido en el campo, y cuando el enemigo huía, ante la persecución de nuestras tropas, se entregó a nuestros soldados.

La actividad de hoy ha sido escasa en todo el frente; sólo algunos duelos de artillería y escasos tiroteos; puesto que el enemigo ha quedado con pocos arrestos combativos.—LOGOS.

Agradecemos que los asustadizos nos llamen revolucionarios. Pero que lo digan alto, para que todo el mundo se entere. IMPERIO se edita por y para la revolución nacional sindicalista. Todos sus componentes, desde la Dirección y Redacción hasta el último de sus operarios, tienen presente las palabras del Generalísimo: «El Estado será nacional-sindicalista.» Por eso somos también REVOLUCIONARIOS.